



## EDITORIAL

Luca Santilli, Miguel Crespo & Michael Davis Higuera

**Departamento de Integridad y Desarrollo, Federación Internacional de Tenis,  
Londres, Reino Unido.**

Bienvenidos a la edición número 75 de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF. Esta edición contiene varios aspectos del juego como: el escalado de la cancha para el dobles, el análisis por medio de videos y de dispositivos inteligentes par las raquetas, el control emocional, la vida del entrenador durante las giras, la participación multi-deportiva, y los problemas de la alineación incorrecta, entre otros. También incluye un artículo dedicado a los aspectos legales de las sesiones grupales, de lectura imprescindible para entrenadores y organizadores.

La Conferencia de Participación Mundial de la ITF se llevó a cabo en Londres, el 8 y 9 de julio de 2018. Los ponentes, líderes, expertos y altos ejecutivos del tenis mundial y de las organizaciones deportivas, compartieron valiosa información sobre varios temas como el uso de los datos y la tecnología; cómo atraer y mantener a las mujeres en el tenis; y cómo ampliar el acceso a nuestro deporte.

La Comisión de Entrenadores de la ITF se reunió durante el Abierto de Francia y trató varios temas, incluyendo la Conferencia Mundial para Entrenadores de la ITF, por BNP Paribas; la Academia (en línea) de la ITF; y la Estrategia de Desarrollo para el período 2017-2020. Ya se encuentra disponible una nueva certificación aprobada, nivel "Blanco", para el Reconocimiento de los Sistemas de Formación de Entrenadores en todos los países que sean auto-suficientes para entregar sus propios cursos Play Tennis. También, durante la segunda mitad de 2017, se organizó un nuevo Curso de Entrenamiento para Jugadores Avanzados de la ITF - El Camino del Entrenador de Circuito, con el objetivo de acelerar la formación de los jugadores y los entrenadores en el circuito de tenis; ya se han llevado a cabo 4 cursos.

Ya se han definido las sedes, las fechas y los países anfitriones para las Conferencias Regionales para Entrenadores de la ITF, por BNP Paribas, en las cuales el tenis femenino será el tema central. Caribe, 19-21 de septiembre (Trinidad y Tobago); Asia Central y Oeste, 10-12 de octubre (Qatar); África del Norte, 21-24 de octubre (Egipto); América Central, 25-27 de octubre

(Panamá); Sudáfrica, 25-27 de octubre (Botsuana); Sud y Este de Asia, 29- 31 de octubre (Hong Kong); y Sudamérica, 1-3 de noviembre (Brasil). Para mayor información, por favor, hacer clic aquí.

La ITF está ahora trabajando en su Proyecto de Clasificación del Tenis Mundial para proporcionar un sistema unificado de clasificación de los jugadores, y también un sistema de conversión que contribuya para el crecimiento del deporte en el mundo entero de manera que a los jugadores les resulte más fácil encontrar la competición apropiada y mejorar su juego, esperamos con ansias poder proporcionar mas información para nuestros países miembros sobre ello, en la futura AGM (Reunión Anual General) en Orlando, durante la cual se dedicará una sesión a este proyecto estratégico, y también en las futuras semanas y meses



La aplicación de libros electrónicos de la ITF ya cuenta con más de 90 publicaciones, 50 de las cuales son gratuitas. La ITF publicó recientemente un libro electrónico en la aplicación: Lecturas Esenciales para Entrenadores de Tenis del Circuito. Tennis iCoach contiene ahora las presentaciones selectas de la Conferencia de Participación Mundial de la ITF 2018. Se pueden registrar mediante el pago de solamente \$30 USD anuales, y visitando [www.tenniscoach.com](http://www.tenniscoach.com). El ITF Academy, que proporcionará la información, la formación y la certificación para quienes estén interesados, será lanzada a la

brevedad. En la próxima edición encontrarán más información al respecto.

Finalmente, queremos agradecer a todos los autores por sus contribuciones, y a todos aquellos que nos enviaron sus propuestas. Esperamos que disfruten con la lectura de esta edición número 75 de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF tanto como nosotros disfrutamos editándola.

CONTENIDO ITF ACADEMY RECOMENDADO (HAZ CLICK ABAJO)



Derechos de Autor (c) 2018 Luca Santilli, Miguel Crespo & Michael Davis Higuera



Este texto está protegido por una licencia [Creative Commons 4.0](#).

Usted es libre para Compartir —copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato— y Adaptar el documento —remezclar, transformar y crear a partir del material— para cualquier propósito, incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

**Atribución:** Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, proporcionar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que tiene el apoyo del licenciante o lo recibe por el uso que hace de la obra.

[Resumendelicencia](#) - [Textocompletodelalicencia](#)